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Piden líderes obreros acabar con la discrecionalidad de los empresarios en el manejo de
utilidades, y con las “outsourcing” que afectan el reparto de utilidades

  

          HERMOSILLO, SON., A 30 DE MAYO DEL 2011.- Bajo la premisa de que este año ha
sido el peor con respecto al reparto de utilidades, los dirigentes de la CTM en Sonora
solicitaron al Diputado Federal Jesús Alberto Cano Vélez, Secretario de la Comisión de Cuenta
Pública en el Congreso de la Unión que se legisle sobre el porcentaje que los empresarios
deben canalizar tanto a la inversión como al reparto de utilidades a los trabajadores.

  

En el marco del XIII Seminario “Utilidades”, que se desarrolló en la Confederación de
Trabajadores de México (CTM) Hermosillo, Javier Villareal Gámez, Secretario General de la
Organización en Sonora; Francisco Bojórquez Mungaray, líder moral y  Raymundo Rodríguez
Quiñones, Secretario General en Hermosillo, participaron al congresista sonorense la situación
que actualmente priva a los trabajadores sonorenses.

  

Solicitaron al Diputado que promueva una comisión tripartita, conformada por representantes
obreros, empresarios y legisladores para que se analice un sistema sobre el reparto de
utilidades a los trabajadores.

  

Lo anterior, en virtud de que los empresarios “invierten” todas las utilidades, en muchas
ocasiones, en gastos no propios del negocio.

  

Expresaron la perversidad de las empresas denominadas “outsourcing”, que se concentran en
reducir sus bases de costos y obtener ahorros mediante la subcontratación de trabajadores,
acudiendo a la terciarización, provocando que no tengan derecho a prestación alguna.

  

Otro de los planteamientos que le hicieron al legislador sonorense es que impulse un Punto de
Acuerdo en la Cámara de Diputados para que desaparezca la Comisión de Salarios mínimos,
porque no sirve al trabajador.
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Anteriormente, expusieron los líderes obreros, en la delegación de Hacienda había una
ventanilla especial para solicitar información sobre la productividad de las empresas, con
respecto al pago de las utilidades, y a la fecha, sólo son receptores y los reportes se envían a
México, por lo que se puede tardar hasta un año la respuesta.

  

Por su parte el congresista Jesús Alberto Cano Vélez, destacó en el Seminario dirigido a los
Secretarios Generales de la CTM, la necesidad de impulsar la propuesta de Reforma
Hacendaria que impulsa el Senador Manlio Fabio Beltrones, la cual va encaminada a un Nuevo
Proyecto Nacional de Desarrollo que fije el rumbo y de orden al destino del país.
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